



Echange Allemagne jour 6

publié le 10/04/2019 - mis à jour le 11/04/2019

article de Titia

Le mercredi 10 avril, nous avons cherché des images dans le château d'Auerbach situé en haut de la montagne. Et ensuite nous nous sommes mis en route vers le Collège en faisant une course d'orientation, 7km de descente à parcourir des sentiers boisés pour terminer à travers les coteaux de vignes. Il fallait répondre à des questions et chaque réponse donnait un nombre. A la fin, nous avons additionné tous les chiffres, ce qui nous a permis d'ouvrir un coffre avec des bonbons en récompense. La randonnée a duré 3H.

Une fois arrivés en bas, le trésor (bonbons et chocolats) fut englouti.

Les parents des corres nous ont rejoint dans la Mensa, les bras chargés de magnifiques gâteaux !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.